



大甕小学校だより

124名の瞳 No16

平成30年1月15日発行

大甕小学校長 江上君子

【教育目標】 思いやりのある子ども 進んで学ぶ子ども 健康でたのもしい子ども

〔重点目標〕 考えをわかるように伝え合う

■校長メッセージ 新年明けましておめでとうございます 今年もどうぞよろしくお願いたします

浜通りは、会津、中通りとは異なり、好天のお正月を迎えることができました。暖かい日差しの中で、新年を迎えて、子どもたちも久しぶりに親戚の方たちと、楽しいひとときを過ごすことができたと思います。しかし、朝夕の気温差が大きいので、風邪をひきやすいようです。

保護者の皆様には、冬休み中は子どもたちの体調管理に心がけていただきありがとうございました。全児童が欠席なく始業式を迎えられました。これから、インフルエンザ、ノロウイルス等感染症もでてきます。引き続きご家庭での対応もよろしくお願いたします。

9日には、第三学期の始業式が行われました。子どもたちは、それぞれに今年の自分の目標を持つことができました。(各学年で、全員発表したり、掲示することができたようです。)その目標に向かって、勉強にスポーツに頑張ってもらいたいと願っております。



■お知らせ 学力テスト 校内縄跳び記録会

1月17日、18日は学力テストがあります。計画的に家庭学習を進めて取り組んでほしいと思います。粘り強く取り組むことを期待します。

2月上旬には校内縄跳び記録会が実施されます。今年度は昨年度に1種目加わって、大縄跳びを行います。8の字飛びを集団で実施する予定です。この種目は、児童全員で、チームワークよく練習することが必要ですので、1月から練習がスタートします。タイミングよく、飛んでみるとよいと思います。